

Date

*Madame Rist Stéphanie
Rapporteur Parcours santé-accueil-éducation 0 à 6 ans*

Madame,

Infirmier-ère à l'Éducation nationale, je suis à l'interface de la prise en charge des enfants et des adolescents. Au sein de la communauté éducative, je travaille au quotidien avec le réseau de proximité.

Deux longues années et de nombreux groupes de travail ont été nécessaires pour obtenir un consensus. L'arrêté et les circulaires des missions parus en novembre 2015, clarifient le rôle et les compétences de chaque professionnel ainsi que le nécessaire travail en complémentarité.

Le séminaire santé accueil éducation du 17 septembre 2018 a dressé des constats, des réflexions, des difficultés. La visite médicale obligatoire de la 6^{ème} année, concoure à la prévention précoce essentielle à la réussite de tous et à la réduction des inégalités. La réalisation de ce bilan est insuffisante et impacte le suivi infirmier qui en découle.

Un retour à un service de santé scolaire évalué comme obsolète et inefficace (binôme médecin-infirmier des années 80) représenterait un recul inacceptable pour notre profession en quête d'évolution de ses compétences par une spécialité d'exercice.

Je vous prie, de croire, Madame, à l'assurance de toute ma considération.

Nom, Prénom